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COMPTE-RENDU du CONSEIL de QUARTIER VAL-de-BIEVRE 

lundi 07 novembre 2022 

 

Membres présents 

Elisabeth Auger, Jean-Marie Truffaut, Pascal Guérin, James Benenson, Clémence Daudier-Twitchin, 

Marie-Christine Sanchez 

 

Ordre du jour 

- remise en sécurité du carrefour rue d'Arcueil – rue Fraysse 

- ralentisseurs avenue Pasteur 

- végétalisation rue d'Arcueil 

- questions sur les différentes possibilités d'accéder aux dépôts de compost 

- séance de restitution de la réunion sur le PLU : lundi 14 novembre 19h30 (lavoir numérique) 

- ramassage des poubelles 

 

1/ Remise en sécurité du carrefour rue d'Arcueil – rue Fraysse 

- Courrier d'Elisabeth AUGER (résidente de la rue Fraysse) le 20/10/2022 à Monsieur FIVAZ pour 

signaler l'absence de respect du sens interdit de la partie de la rue D'Arcueil entre la rue Fraysse et la 

rue Bougard : passages très fréquents et zone accidentogène – quelle solution trouver pour réduire les 

risques d'accidents ? 

- Peut-on retirer les sens interdits à l'entrée de la rue d'Arcueil au croisement Bougard-Arcueil ? 

Résolution : Panneaux retirés dans la semaine du 7.11 

 

2/ Ralentisseurs avenue Pasteur 

- amélioration certaine sur le plan de la sécurité (vitesse réduite en bas de la rue) 

- en aval de la chicane, zone en retrait avec risque de stationnement intempestif provoquant une 

réduction de la visibilité 

- le CdQ trouve dommage de ne pas végétaliser le terre-plein des chicanes (à envisager ?) 

 

3/ Végétalisation rue d'Arcueil 

Proposition de végétalisation des zones de pleine terre le long du trottoir longeant le stade Maurice 

Baquet, rue d’Arcueil – demander le permis et, s'il est accordé, utiliser le budget 2022 du CdQ pour 

fleurir et entretenir 
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4/ Questions sur les différentes possibilités d'accéder aux dépôts de compost 

- formation à la maison de l'environnement puis obtention d'un bio-seau 

- maison départementale pour récupérer un caisson de compost 

- pour les déchets verts (branchages, produits de coupe d'arbres …), possibilité de prêt d'un broyeur 

pour les riverains d'un quartier, qui récupère chacun leur broyat 

 

5/ Séance de restitution de la réunion sur le PLU : lundi 14 novembre 19h30 (lavoir numérique) 

Jean-Marie Truffaut et Pascal Guérin seront présents 

 

6/ projet Picasso 

Novembre 2022 : une étude est en cours en vue de la réouverture de la Bièvre dans le Parc Picasso. 

Le CdQ s’inquiète par rapport à la profondeur de la Bièvre (2m) et l’éventuel abattage d’arbres pour 

créer des berges. Qu’en est-il ? 

 

7/ Ramassage des poubelles 

Les membres du Conseil de Quartier constatent un encombrement récurrent des trottoirs par les 

poubelles laissées en permanence à l'extérieur (particuliers et collectivités) avec des risques sanitaires 

et un problème d'accès aux trottoirs (circulation des piétons particulièrement des personnes à mobilité 

réduite). Un rappel aux nouvelles règles de ramassage des poubelles pourrait peut-être améliorer la 

situation ? 

 

 

Prochain Conseil de Quartier 

lundi 5 décembre 2022 à 20h30 

salle familiale Stade Maurice Baquet - 72, avenue Raspail 

reporté au 12/12/2022 

pour permettre aux membres du CdQ disponibles d’assister à l’atelier sur le PLU du 5/12 

 

Le Conseil de Quartier Val-de-Bièvre 


